

Triatlón MD Cabo de Gata (Almería)

Bienvenido Sánchez

Mini crónica V Triatlon MD Cabo de Gata. Bueno, pues ya soy finisher MD.

No me gusta el mundo del triatlon, no soy de "esa pasta". Tengo un corsa del año 89 (y descapotable). No llevo tatoos, no me va el WITL?, ni las cabras. Me gusta Campagnolo y las cuestas (hoy se han pasado con la broma). Paso de la piscina y nadar. Paso de métodos. Estoy más bien gordo... Me gusta correr y de vez en cuando apuntarme a una cosa de estas para hacer el indio un poco con la bici.

Representar a mi club Marathón Cartagena lo mejor posible es obligación para mí.

En general puedo decir que me lo he pasado bien. Flipo con la gente que llegando yo a meta después de 5 horas están entonces bajándose de la bici, no se si son muy jefes o unos inconscientes de la vida.

P.D. Empezar a correr medio muerto y escuchar desde un bar decir: "Hostiiias, un peralico!" y salir corriendo a animarme. Mucha alegría. Ramón Sobrino, será verdad que no hay evento deportivo dónde no haya un peralico dando guerra??